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Hansestadt Rostock
Bürgerschaft

N i e d e r s c h r i f t

Sitzung des Ortsbeirates Schmarl

Sitzungstermin: Dienstag, 03.06.2014

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 20:00 Uhr

Ort, Raum: Allround Sport Gym e. V., Kolumbusring 61, 18106 Rostock

Sitzungsteilnehmer:
Anwesende Mitglieder  

Vorsitz  

   Dietmar Droese DIE LINKE.  
reguläre Mitglieder  

   Michael Berger CDU  
   Andreas Engelmann DIE LINKE.  
   Erhard Sauter SPD  
   Gabriela Jonscher FDP  
Verwaltung  

   Reinhold Schmidt Ortsamtsleiter Nordwest 1  
   Renate Rieß Ortsamt Nordwest 1  
Gäste  

   Jörg Overschmidt Stadtteilmanager Schmarl  
   Katja Eisele ASB  
   Christian Bürki Allround Sport e.V.  
Entschuldigte Mitglieder  

reguläre Mitglieder  

   Helmut Gürtler BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN entschuldigt 
   Heidi Wachtel DIE LINKE. entschuldigt 
   Monika Meyer SPD entschuldigt 
   Reiner Groß FÜR Rostock entschuldigt 

Tagesordnung:

(öffentlich)

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit

2 Änderungen der Tagesordnung

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.05.2014

4 Bericht des Ortsamtsleiters über wichtige Angelegenheiten des Ortsamtsbereiches
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5 Mitteilungen des Vorsitzenden des Ortsbeirates

5.1 Mitteilungen des Quartiermanagers

6 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner

7 Aktuelles Thema

7.1 Allround Sport Gym e.V stellt sich vor

8 Berichte der Ausschüsse

9 Beschlussvorlagen

10 Informationsvorlagen

11 Verschiedenes

11.1 Wünsche und Anregungen der Ortsbeiratsmitglieder

Protokoll:

(öffentlich)

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 
und der Beschlussfähigkeit

Herr Droese eröffnet die Ortsbeiratssitzung. Er begrüßt alle Mitglieder des Ortsbeirates, alle 
Gäste und Einwohner. Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß. Der Ortsbeirat ist mit fünf 
Mitgliedern anwesend und somit beschlussfähig. 

TOP 2 Änderungen der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird ohne Änderungen beschlossen.

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.05.2014
Zur Niederschrift gibt es keine Einwände. Sie wird einstimmig genehmigt.

TOP 4 Bericht des Ortsamtsleiters über wichtige Angelegenheiten des 
Ortsamtsbereiches

Herr Schmidt 
1. Offene Punkte aus der Sitzung des Ortsbeirates vom 6. Mai bestehen nicht.
2. Die über den Vorsitzenden gemeldeten defekten Straßenlampen am Kolumbusring 

wurden an Frau Eileck von den Stadtwerken weitergemeldet. Sie wird, auch wenn die 
Stadt nicht zuständig ist,  in Erfahrungen bringen, wer dann zuständig ist. Sie gibt eine 
Rückinformation an das Ortsamt.
Da das endgültige Wahlergebnis der Wahl zur Rostocker Bürgerschaft noch nicht 
bestätigt ist, kann kein Ergebnis für einen Ortsteil gegeben werden.

3. Für den Vorsitzenden ist eine Einladung von der RSAG eingegangen. Diese wird 
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übergeben.

TOP 5 Mitteilungen des Vorsitzenden des Ortsbeirates
Herr Droese

- fünf Lampen in der Kolumbuspassage funktionieren nicht. Diese Lampen haben keine 
Kennzeichnung. Die Zuständigkeit sollte geklärt werden. Es ist wichtig, dass diese 
Lampen nachts leuchten, da sich hier z.B. die Spielbank und eine Gaststätte befinden.

- Am 07.05.14 wurde der Leiter des Polizeireviers Lichtenhagen, Herr Damrath, 
eingeführt.

- Der Gehweg an der „Schiene“ wurde teilweise erneuert (gehört zum 50T € Projekt).
- Schmarl hat gewählt, leider mit geringer Wahlbeteiligung.
- Herr Sauter und Herr Engelmann wurden in die Bürgerschaft wiedergewählt, herzlichen 

Glückwunsch.
- Kindertag im IGA Park war eine gelungene Veranstaltung, 1000 Radfahrer haben 

teilgenommen. Auch die Veranstaltung am Citti-Markt war gut besucht.
- Die Zukunft des HCC ist unklar, es ist nicht bekannt wie es weitergehen soll.
- Herr Vogt ist nicht mehr als Geschäftsführer der IGA Rostock GmbH tätig. 

Kommissarische Geschäftsführerin ist Frau Ilka Müller.
- Am 10.06.“Kultur im Haus 12“ geplant ist eine Buchvorstellung im Weidendom.
- 18.06. Rundgang „Neues vom Lehrpfad an der Hundsburg“ Herr Schmidt lädt alle 

Interessierten dazu ein.
- 21.06. Stadtteilfest

TOP 5.1 Mitteilungen des Quartiermanagers
Herr Overschmidt

- die Vorbereitungen zum Stadtteilfest am 21.06. laufen gut. Das Motto des Festes lautet: 
„Märchenhaft“. So wird auch das Programm gestaltet sein.

- Die Stadtteilzeitung wird diesmal in einem Format von 16 Seiten gedruckt.
- Gehweg an der „Schiene“ hier hat es eine vor Ort Beratung mit der RGS, „Schiene“ und 

Ämtern der Stadt, gegeben. Da sich der Weg in einem sehr schlechten Zustand 
befindet, hat sich die Hansestadt entschieden, diesen Weg vorerst nur zu reparieren.

- Das KOE Gebäude (Ärztehaus), in dem sich auch das Stadtteilbüro befindet, wird zur 
Zeit teilweise in der zweiten Etage entkernt. Künftige Mieter sind nicht bekannt.

- Es hat ein Gespräch mit der neuen Filialleiterin der OSPA gegeben. Gute Projekte 
können gefördert werden. Die Anträge sollten schriftlich gestellt werden.

- In Groß Klein hat Herr Uwe Leonhardt seine Arbeit als Quartiersmanager aufgenommen.

Frau Eisele
- vom 22. bis 26. September findet die Festwoche zum 10jährigen Bestehen „Haus 12“ 

statt.

TOP 6 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner
Frau Grams

- am 22.06. Familientag auf dem Traditionsschiff

Herr Berger
- das Auffinden von Häusern wird erschwert wenn die Hausnummern fehlen, besonders 

an den Schulen sind die Hausnummern nicht ersichtlich
- jeder Eigentümer ist verpflicht – gem. Hausnummersatzung  - die Hausnummer 

anzubringen

Herr Winkler
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- die Busse der Linien 45, 38 und 35 fahren in ½ Minuten Takt, dass ist für die Anwohner 
sehr belästigend

- Herr Droese: dieses Problem bedarf einer grundsätzlichen Klärung

Einwohner
- in der Roald – Amundsen  -Str. 4 werden die Rasenkantensteine durch Fahrzeuge 

beschädigt.
- Wann kommt der Anbau am Haus 12?
- Antwort: bis Ende März sollte das Lärmschutzgutachten erstellt sein – Herr Sauter 

nimmt sich des Problems an -

TOP 7 Aktuelles Thema

TOP 7.1 Allround Sport Gym e.V stellt sich vor
Herr Droese begrüßt Herrn Bürki  und bittet um Vorstellung des Allround Sport Gym e.V.

- Herr Bürki ist der Geschäftsführer und Vereinsvorsitzende des Allround Sport Gym e. V.
- Hier können die unterschiedlichsten Kampfsportarten trainiert werden: z.B. Boxen, Tae 

Bo, Karate, Kickboxen, Thaiboxen
- mit dem Kampfsport hat es auf der „Likedeeler“ begonnen
- ab 2013 in den Räumlichkeiten des Kolumbusring 61, auch die Veranstaltungen wurden 

weiterentwickelt, z.B. können die vorhanden Räume für private Feiern gemietet werden
- für Veranstaltungen wird durch Bekanntmachungen im Internet, Tageszeitungen, Poster 

geworben.
- Kinder ab 3,5 Jahren können hier mit dem Kampfsport anfangen, ab 10 Jahren nehmen 

die Kinder an Wettkämpfen teil und können Pokale gewinnen.
- Gute Erfahrungen beim Kindersport wurden durch die Zusammenarbeit mit 

pädagogischen Einrichtungen gemacht. Besonders bei Kindern, die auffallend in ihren 
bisherigen Verhalten waren.

- Etwa 50 Trainer sind im Allround Sport Gym e.V. tätig, es gibt mehrere Außenstellen
- viele Meistertitel auch Weltmeistertitel wurden schon erkämpft.

Frage
- Wird das Teilhabepaket (Angebot der Stadt Rostock) genutzt?

Ja, dadurch können mit den Kindern kulturelle Unternehmungen durchgeführt werden, 
z.B. Trainingslager, Besuche im Zoo.

Herr Engelmann
- gibt den Hinweis, dass der Verein die Fraktionen anschreiben könne. Im Rahmen der 

Öffentlichkeitsarbeit ist es möglich Veranstaltungen zu unterstützen.

TOP 8 Berichte der Ausschüsse
Die Ausschüsse haben nicht getagt.

TOP 9 Beschlussvorlagen
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor.

TOP 10 Informationsvorlagen
Herr Droese

- aktuelles Thema im Juli: wird noch festgelegt
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TOP 11 Verschiedenes
Herr Droese

- „Dau Wat“ zieht zum Jahresende in andere Räumlichkeiten. Es wäre ideal diese Räume 
für die Kinder- und Jugendarbeit zu nutzen. Dazu wird es weitere Absprachen geben.

TOP 11.1 Wünsche und Anregungen der Ortsbeiratsmitglieder
Keine Wortmeldung
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